



令 和 4 年 7 月 7 日 立川市立第三小学校 校 長 田 村 聡

今日こそ七夕、7月7日の子どもたち

曇り空、比較的しのぎやすい朝を迎えました。先日までの暑さが ? のようです。しかし、熱中症対策に『油断』は禁物です。









「おはようございます」の元気な声、「おう、おはようちゃん」とお気楽な返事。今日も三小





の1日が始まります。1時間目の校庭体育も、いくらか楽です。









プールはちょっとつめたそうですが、子どもたちは元気いっぱいです。









こちらの2時間目のクラスは、ジャンケン水かけと水中ジャンケンをしていました。 相手に「何だした」えっ、えっ。目、開けてないの???





「ようこそ」です。都立村山特別支援学校から6年生の友達が副籍交流に来ました。3組の子どもたちと一緒に音楽の授業に取り組みました。









3年と4年は習字に取り組む学級がありました。墨を服、顔や手に付けたり、机や床に付けたりする子もなくよかったです。きれいな字もうれしいですが、半紙以外の場所に書かないでくれることもうれしいです。















中休みに避難訓練を実施しました。地震と火災の訓練です。今回は1~3年が校庭に避難、4~6年は廊下 \rightarrow 教室といった形式です。

いつ・どこで、プールの時にも発生するかもしれません。







3,4時間目は1年生が3交代制で入ります。お水の中に入っていた方が温かいようで、俄然元気を取り戻します。